

# ¿SERÁ?

#### Seguridad bajo lupa

Nos comentan que hoy en la **Comisión** de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, el **PRI** agregará un apartado a su iniciativa para ampliar hasta el **2028** la presencia del Ejército y la Marina en las calles. Resulta que propondrán la creación de una **comisión bicameral** para que el Sistema Nacional de Seguridad informe cada seis meses a esta comisión cómo se está avanzando en la construcción de las nuevas **policías civiles** en los estados. El tema no es sise la aprueban, que **Morena** eso ya lo garantizó, el asunto es qué **partidos de oposición** deciden avalarla. ¿Se conformará acaso una PRI-MORosa comisión?. ¿Será?

#### Se encuentra listo

El aún gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, aseguró que "con mucho gusto" se incorporará al gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador cuando termine su mandato, en los próximos días. De gira por la capital del país para finiquitar temas con la Secretaría de Hacienda, aseguró que no se ha definido todavía la posición que ocupará en la 4T... Sin embargo, se menciona ya que podría ser en alguna secretaría o subsecretaría de Infraestructura, Trabajo o Turismo. ¿Será?

#### Distancia con la transparencia

Con un avance del 60% del actual sexenio, los comisionados del Inai en estos casi cuatro años no han tenido ni el más mínimo acercamiento con el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que puede terminar su mandato sin cruzar palabra alguna. Además dentro del organismo existe la percepción de que alguien le pasa "otros datos" al mandatario sobre la operación del Instituto, pero parece que no están muy apegados a la realidad... otros datos, dirían por ahí. ¿Será?

## ¿Y dónde está Cuauhtémoc?

A través de redes sociales, usuarios han pedido desde el fin de semana que las autoridades de Morelos, donde gobierna Cuauhtémoc Blanco, se pongan las pilas y den con el paradero de un sujeto al que se le vio en un video arrastrar a un perro con una motocicleta, mientras un menor estaba a bordo. A pesar de que en el 2021 el Congreso local estableció que un maltratador de animales debe ser castigado con cuatro años de prisión y multas, es difícil que se haga justicia en estos casos; de ahí que el llamado ha sido constante tanto para la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de Morelos, encabezada por Carlos Saldívar Salazar, como para la Fiscalía de Uriel Carmona Gándara.



## ¿Y dónde está Cuauhtémoc?

Através de redes sociales, usuarios han pedido desde el fin de semana que las autoridades de Morelos, donde gobierna Cuauhtémoc Blanco, se pongan las pilas y den con el paradero de un sujeto al que se le vio en un video arrastrar a un perro con una motocicleta, mientras un menor estaba a bordo. A pesar de que en el 2021 el Congreso local estableció que un maltratador de animales debe ser castigado con cuatro años de prisión y multas, es dificil que se haga justicia en estos casos; de ahí que el llamado ha sido constante tanto para la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de Morelos, encabezada por Carlos Saldívar Salazar, como para la Fiscalía de Uriel Carmona Gándara.

### Proyección internacional

Se llevó a cabo ayer la Segunda Reunión Anual del Diálogo Económico de Alto Nivel México-Estados Unidos (DEAN), donde la delegación del canciller Marcelo Ebrard se encontró con la de Anthony Blinken, que a decir del canciller Ebrard no hubo fricciones o roces. Incluso se le vio feliz, feliz en redes sociales, asegurando que fue una reunión donde hasta se invitó a México a integrar el paquete de inversión de semiconductores. Rumbo a 2024, dice que fue una victoria para el canciller. ¿ Será?